
 

 

 

 

 

 

２月１５日(水)   「第５回 あった会議」 

学校運営協議会の皆様にご出席いただき、今年度最後の「あった会議」を

実施しました。会長様をはじめ、委員の皆様には、１年間大変ご尽力いただ

きました。校長はお礼を述べるとともに、子供たちの様子や保護者の方から

の学校評価について説明しました。その後は、子供たちの授業を参観してい

ただきました。子供たちの努力と成長を、たくさんほめていただきました。 
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